

はじめのいっぽ



北本市立北小学校
第1学年
3月号
令和7年3月3日



もうすぐ2年生



早いもので、もう3月。教室に差し込むあたたかい日ざしにも、春の訪れを感じるようになりました。桜の花びらが舞う中を、ぴかぴかのランドセルを背負って入学した4月が懐かしく思い出されます。

1年生としての生活も残りわずかですが、希望をもって2年生へと進級できるよう、更に一日一日を充実させていきたいと思います。最後まで、どうぞよろしくお願いいたします。

3月の生活目標 一年間のまとめと反省をしよう

3月は一年のまとめの時期です。この一年を振り返り、学習のまとめや生活の反省をしましょう。

☆学習予定☆

国語 ・ずうっと、ずっと、大すきだよ
・にているかん字
・いいこといっぱい、1年生

書写 ・1年生のまとめ
・1年生でならうかん字

生活 ・もうすぐ2年生

音楽 ・みんなであわせてたのしもう

算数 ・かたちづくり
・1年生のふくしゅう

図工 ・ようこそ あたらしい1年生

体育 ・ボールなげゲーム

道徳 ・二わの小鳥
・大すきだから



おしらせとお願い

先日はお忙しい中、懇談会・授業参観のためにご来校いただきありがとうございました。子供達は自分たちの学習の成果を披露することができ、とても嬉しかったようです。2年生に向けて、今後も子供達に励ましの言葉をお願いします。

○本日お子さんが持ち帰ったキャリアパスポート「いちねんかんを ふりかえって みましよう」の「うちの人などから」の欄に、コメントをお願いします。2年生に向けての励ましの言葉などを書いてください。持ち帰った際のオレンジ色のファイルに入れたままご提出ください。3月10日(月)までにお願いします。

○こくごノート(12マス)が、PTAから進級祝いとして後日配付されます。2年生になったら使いますので、保管をお願いします。

○3月24日(月)は卒業証書授与式です。1年生は臨時休業日となります。一日安全に過ごすようお願いいたします。なお、この日は校舎や校庭を使用することはできませんので、ご承知おきください。



○登下校の仕方や遊び方について

道路の歩き方、安全な下校、放課後の遊び方等、学校でも指導しましたが、ルール、マナーについて、ご家庭でもぜひお話しください。(駐車場で遊ばない。畑に入らない。走って帰らない。お金やカードの貸し借りをしない。等)

○鉛筆削りを毎日すること、下敷きを使うことも引き続き指導しています。学習に支障をきたす場合もありますのでお家でもお声がけください。

○持ち主が分からず、落とし物が持ち主に返らない場面が多く見られます。持ち物の記名にご協力ください。